
月　　日 曜日 時間 順番 氏　　　名 議席

10：00 １ 長　浜　信　夫 3

２ 箕　底　用　一 8

３ 仲　嶺　忠　師 9

４ 宮　良　　　操 15

10：00 １ 石　垣　　　亨 19

２ 石　垣　三　雄 13

３ 砥　板　芳　行 7

４ 内　野　　　篤 5

10：00 １ 小　底　嗣　洋 18

２ 我喜屋　隆　次 6

３ 前　津　　　究 2

４ 東内原　とも子 11

10：00 １ 大　石　行　英 22

２ 石　垣　涼　子 4

３ 平　良　秀　之 10

３月24日 月

３月25日 火

平成26年 第１回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

３月19日 水

３月20日 木



平成26年３月19日(水)～３月25日(火)

順番 議席

１ ３ 長　浜　信　夫 君

全国学力テスト学校別成績発表について
成績発表についてどう判断し、どのような形で対応され
るのか

平久保地域のサガリバナ自生地の環境整備について
新たな観光資源として、サガリバナ自生地保護と環境整
備を図る必要があると考えますが、見解を求めます。

西表島世界自然遺産登録について
国内５か所目の自然遺産登録の可能性がありますが、見
解を求めます。

テレビ難視聴地域(北部地域)の解消について
当該地区の現状調査と改善策について答弁を求めます。

施政方針について
施政方針に市長公約は何割ほど反映されているのか答弁
を求めます。
2014年度中に海洋再生エネルギーをはじめ、風力エネル
ギー等の取り組みをどう進めるのか説明を求めます。
ＭＩＣＥ推進による誘客に伴う受け皿となる施設は十分
なのか、また、どの程度の誘致規模を想定するのか説明
を求めます。
石垣市ＩＴ事業支援センターへの企業誘致と雇用促進に
ついて、これまでと同様な企業誘致なのか説明を求めま
す。
給食費の第１子、第２子無償化は、財政状況を考慮しな
がら取り組むと述べましたが、実現性のほどをお伺いし
ます。

平成26年 第１回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　通　告　書

氏　名

２ ８ 箕　底　用　一 君

障害者にやさしい歩道再整備導入について

公立及び認可園における兄弟入所について

農業振興整備計画の一部見直しについて

いきいき輝く・市民農園導入の可能性について

漁村団地建設について

川平底地ビーチ及び米原キャンプ場の施設における再整
備事業について

３ ９ 仲　嶺　忠　師 君

ペット用火葬場建設について

ダム(湖面)を活用したウォータースポーツ大会の開催に
ついて

2020年東京オリンピック・パラリンピック開催に伴う本
市の取り組みについて

質　問　要　旨

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

１、

２、

３、

４、

５、

６、

１、

２、

３、



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

４ １５ 宮　良　　　操 君

明石・久宇良地区畑かん事業の作物補償について
作物補償のこれまでの実績について
作物補償の根拠について
作物補償の今後のあり方について

畜産行政について
子牛輸送補助について
ヘモワクチン接種助成について
購買者旅費助成について
高齢母牛早期淘汰促進事業について
緊急優良母牛更新事業について

市長の公職選挙法における寄附行為について
条例改正について
公職選挙法第199条の２について

保育行政について
土曜日午後の保育について
予算編成過程における関係者への説明と修正について
市長選挙期間中の子育て支援広報について

一括交付金について
平成25年度中の執行残について
年度末の補正のあり方について
執行能力と効果について
平成26年度事業について
尖閣諸島自然環境基礎調査事業について
尖閣寄付金の活用との整合性について

５ １９ 石　垣　　　亨 君

保育行政について
認可外保育園への補助打ち切りを告げた件について
保育所入所に関する基準について

職員の選挙運動の実態について
差し押さえ予告通知の件について
市職員が臨時職員にした行為について

環境課における公金取扱について
畜犬登録等に関する事務の実態について

とぅばらーま大会運営について
審査基準について

６ １３ 石　垣　三　雄 君

自衛隊配備について
石垣市への自衛隊配備に関し関係者から直接あるいは間
接的に話はありませんでしたか。
防衛省が当市での自衛隊配備に向け何箇所かの候補地を
あげ、あるいは候補地とし調査した事実について
配備について住民投票で民意を問うことについて

福祉行政について
高齢者福祉の現状と課題及び対策について
独居高齢者・高齢者世帯の現状と課題について
沖縄県と石垣市の孤立死の実態及び対策について
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨
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行財政改革について
行政改革について
市民の為の市役所づくり
開かれた市役所
職員の意識改革（全課での朝礼実施、庁舎内スリッパ履
禁止、挨拶の徹底、窓口及び電話対応(接遇)等）
庁舎の有効活用

財政改革について
一括交付金に係る企画立案及び執行体制の強化について

観光行政について
観光地としてのまちづくりについて
観光地整備
花いっぱい運動(仮称)の実施

９ １８ 小　底　嗣　洋 君

陸上自衛隊第15旅団の小林旅団長が２月11日の建国記念
日にちなんで行った講演を受け、地元防衛協会の会長が
石垣に自衛隊の配備をお願いしたい旨の発言に対する市
長の見解について

沖縄県到達度テストの結果を受けての教育委員会の見解
について

７ ７ 砥　板　芳　行 君

石垣市主催のイベントについて
市民交流、スポーツ交流、閑散期の誘客等の目的で開催
されている石垣市主催のイベントについて
開催時期、開催数は適切か
担当部課の取り組み体制について
イベントの成果・達成度及び今後の課題について
関係する業界団体との連携について

観光施設・観光地再整備計画について
観光施設・観光地再整備計画の意義・目的について
地域住民の意見調整及び反映、連携について
海難事故防止・安全対策における関係機関との連携につ
いて

農業行政について
石垣島産和牛の振興について

尖閣諸島問題について
尖閣諸島を行政区とする本市として、尖閣諸島が歴史上
も国際法上も我が国固有の領土であることを国内外に示
し、固有の貴重な動植物を保護していく為、尖閣諸島に
関する資料、情報を一元的に収集・保管し、公開できる
資料館の必要性について

差押予告書配布について
本市発行の差押予告の通知書に酷似したビラが市長選挙
期間の日付で該当しない各戸に配付された
通知書の管理体制について
法令・条例違反について
調査状況について
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順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

平成26年度予算について
イルカふれあい事業について
認可外保育園の教材費補助について
しっぽの会への補助について
（上記３点の事業概要と予算額）
水族館建設の見通しについて

情報公開と教科書問題について
情報公開審査会からのこれまでの指摘内容について
公文書偽造がある文書が出ているがその説明について
答申に従う根拠について

市長の政治姿勢について
１月に行われた名護市長選挙に応援に出かけた理由につ
いて
辺野古埋め立てについて

公職選挙法について
地位を利用した選挙とは

保育行政について
待機児童問題について
過去３年間の待機児童数について
平成26年度の待機児童数について
待機児童ゼロへ向けた取り組みについて
認可外保育園の支援と保育士の処遇について

１３ ２２ 大　石　行　英 君

魂のマニフェスト97項目に挑む中山市長の決意について
11本の柱の概要について

平和発信の島を目指して
生命尊厳の教育と世界市民の育成について
ベートーベン第九のコンサートを開催することについて

観光産業のブランド化と人材育成について
大学の観光学部の誘致について
観光のブランド化について

地理的条件を生かしたｽﾎﾟｰﾂｺﾐｯｼｮﾝの設立について
コミッション設立の意義と今後の取り組みについて

美しい星空を守る条例の制定について
星空資源を守り持続可能な星空のメッカとして後世に伝
えることのできる条例の制定について

市民の生命財産を守る防災減災に強い社会基盤の整備に
ついて
安全・安心な街づくりにおける今後の具体的な取り組み
について

１０

１、
(1)
(2)

２、
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今後４年間の市長マニフェストについて
待機児童「ゼロ」の取り組みについて
ごみ散乱防止条例の強化について

公務員の守秘義務について
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１２ １１ 東内原　とも子 君

２ 前　津　　　究 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１５

防災行政について
平成26年度防災教育・訓練計画（教育現場を含む）につ
いて
2期目（4年間）における防災減災へ向けての対策と取り
組みについて
新庁舎に求められる防災減災に関する機能と役割につい
て

行財政改革について
一括交付金事業による事業数・予算の推移について
一括交付金事業、２年間における職員・臨時職員等の労
働時間の変化について
平成26年度計画されているイベント数並びに所管につい
て

子育て行政について
児童館建設計画並びに機能を兼ね備えた施設の計画につ
いて
児童館等の運営主体に関する構想について
「とびだせ児童館」への反響と今後の計画について

１４ ４ 石　垣　涼　子 君

子ども・子育て支援策について
施政方針にも掲げた「待機児童ゼロ」の実現に向けた施
策の今後の具体的な取り組みについて
西部地区、北部地区における保育行政及び学童の現状と
課題について

女性の労働力施策について
女性登用率とその取り組みについて
女性が働きやすい環境整備を推進していくことは喫緊の
課題と考えるが、その具体的な施策はあるのか。

遠距離通学児童生徒対策について
北部地区においてはスクールバスが運行されているが、
西部地区においてはスクールバスの運行はなく、通学費
補助を活用し、公共交通機関や自家用車等で通学をして
いる児童生徒がいるが、負担は大きく、４月からのバス
運賃の改正等に伴いさらに負担増が予想される。遠距離
通学の児童生徒の現状と対策を伺う

図書館行政について
学校図書館と公立図書館における人材配置状況（雇用状
況）と課題について
県立図書館八重山分館廃止後の取り組みと広域図書館協
議会の設置について

行財政改革について
事業別予算決算の導入について
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１０ 平　良　秀　之 君


